

Bald ist Advent

Bald ist Advent

Der Advent ist eine besondere Zeit.

Der Advent ist eine Zeit der Erwartung.

Wir finden: Ohne verschiedene Dinge geht es nicht im Advent:

- Einen Adventskranz
- Plätzchen
- Basteln

Wir brauchen aber auch:

- Momente der Ruhe und Besinnung
- Zeit für Stille

Wir wollen an diesem Nachmittag nachspüren, was wir brauchen, damit wir gut in den Advent starten können.

Wir wollen zusammen Gottesdienst feiern, aber auch basteln, Plätzchen backen und vieles mehr

Alle sind eingeladen.

Wann: 23.11.2024, 14-17 Uhr

Wo: Pfarrzentrum Maria Himmelfahrt, Heidelberger Str. 18, Zwingenberg

Anmeldeschluss: 15.11.2024

Anmeldung: behindertenseelsorge@bistum-mainz.de

Informationen: Martin Huber und Angela Ruhr

Telefon 06131 2409020

